

## **ACTIVIDADES CLAVE**

Las actividades clave son aquellas acciones esenciales que permiten que nuestra plataforma funcione correctamente. En nuestro caso, estas actividades están directamente relacionadas con la tecnología, la gestión de la información y la respuesta rápida ante situaciones de emergencia.

### **Desarrollo y mantenimiento de la plataforma digital:**

Por un lado, una de las actividades principales del proyecto es el desarrollo continuo de la plataforma digital. Esto incluye la programación, actualización y mejora de sus funcionalidades, asegurando que sea intuitiva, rápida y accesible para los usuarios. Por esto, es fundamental su mantenimiento técnico, para garantizar su correcto funcionamiento en todo momento, especialmente en situaciones críticas donde la rapidez es clave.

### **Implementación de Inteligencia Artificial:**

Asimismo, otra actividad clave es el uso de la Inteligencia Artificial para analizar datos, identificar necesidades urgentes y priorizar casos de emergencia. Ya que gracias a la IA, la plataforma puede ofrecer respuestas más precisas y adaptadas a cada situación, ayudando a optimizar el proceso de búsqueda y asignación de viviendas seguras. Así pues, esta actividad requiere tanto el diseño de los algoritmos como su supervisión y mejora constante, para que los resultados sean fiables y útiles para los usuarios.

### **Aplicación de Realidad Aumentada:**

Igualmente, la Realidad Aumentada juega un papel importante en el proyecto, ya que permite a las personas visualizar las viviendas antes de su construcción o instalación. De ahí que, entre las actividades clave se encuentre el diseño de estas experiencias visuales, facilitando la comprensión de los espacios y ayudando a los usuarios a tomar decisiones con mayor seguridad y confianza.

### **Coordinación con profesionales y entidades:**

Además, el proyecto también requiere una coordinación constante con profesionales del sector de la construcción, la tecnología y posibles entidades colaboradoras. Debido a que esta actividad es esencial para garantizar que las soluciones ofrecidas sean viables, seguras y ajustadas a la normativa, así como para mejorar la capacidad de respuesta en situaciones de emergencia.

### **Gestión de usuarios y atención en situaciones de emergencia:**

De igual modo, otra actividad fundamental es la gestión de los usuarios de la plataforma, incluyendo la atención, el seguimiento de casos y la resolución de dudas. Donde en contextos de emergencia, esta actividad cobra aún más importancia, ya que implica actuar con rapidez, empatía y eficacia para ofrecer soluciones habitacionales en el menor tiempo posible.

### **Evaluación y mejora continua:**

Finalmente, el proyecto incluye una evaluación constante del funcionamiento de la plataforma. Ya que analizar resultados, recoger opiniones de los usuarios y detectar posibles mejoras permite adaptar el proyecto a nuevas necesidades y asegurar que cumpla su objetivo social de manera efectiva.